

## Kapolresta Mataram Terima Kunjungan Silahaturahmi PD KAMMI Kota Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.KAMPAI.CO.ID](http://MATARAM.KAMPAI.CO.ID)

May 14, 2024 - 15:03



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA menerima Kunjungan Silaturahmi PD KAMMI Kota Mataram dalam rangka persiapan Mukernas KAMMI NTB, bertempat di Lobby Kapolresta Mataram. Selasa, (14/05/2024).

Kapolresta Mataram dengan didampingi Kasat Intelkam Kompol Hatta SIP menyambut hangat kunjungan yang dihadiri Ketua Umum PD KAMMI Kota

Mataram Khairil Muamalah, Sekretaris Jenderal KAMMI Rachmat Fajulul, Kepala Bidang KAMMI M. Fathurrahman dan Muhamad Akbar.

Ketua Umum PD KAMMI Kota Mataram Khairil Muamalah mengucapkan terimakasih kepada Bapak Kapolresta Mataram yang selalu memberikan dukungan kepada KAMMI Mataram dalam beberapa hal kegiatan.

KAMMI se-Indonesia akan menyelenggarakan kegiatan yang paling besar saat ini yaitu MUKTAMAR, dalam momentum tersebut banyak nantinya yang akan datang berkunjung ke NTB.

" Oleh karena itu KAMMI Mataram meminta arahan dan saran serta dukungan kepada Bapak Kapolresta Mataram ", imbuhnya.

Pengurus Pusat di Jakarta sudah bertemu Presiden dan respon beliau juga sangat baik terkait dengan kegiatan besar ini yang akan dilaksanakan pembukaannya pada tanggal 21 Mei 2024.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengucapkan terimakasih juga kepada adik-adik mahasiswa telah hadir disini mengunjungi Polresta Mataram untuk melaksanakan silaturahmi.

" Apapun kegiatan positif yang dilaksanakan KAMMI Kota Mataram akan selalu didukung oleh Pihak Kepolisian Khususnya Polresta Mataram, kegiatan yang akan berlangsung selama 5 Hari ini, kita akan bersama-sama saling menjaga keamanan untuk menjadi tuan rumah yang baik ", ucapnya

Disamping itu diharapkan adik - adik Mahasiswa juga dapat membantu tugas kepolisian saling bekerjasama menjaga Harkamtibmas, tetap selalu melaksanakan koordinasi baik dengan Kepolisian maupun stakeholder lainnya terkait kegiatan yang akan dilaksanakan. (Ada)